

# El mercadillo solidario en el CEIP Luis Cernuda: Un éxito de solidaridad y generosidad



El centro recaudó más de mil euros en este evento, los fondos fueron destinados a la Asociación 'Un abrazo de Luz'. El acto contó con una gran participación por parte de los alumnos, superando las expectativas de Sergio Bonet, director del centro









El CEIP Luis Cernuda de Elche ha demostrado una vez más que la solidaridad y el compromiso social pueden convertirse en valores fundamentales dentro del ámbito educativo. Con la colaboración del AMPA, el colegio organizó un mercadillo solidario en el que participaron todos los alumnos del centro, con el objetivo de recaudar fondos para la asociación «Un Abrazo de Luz».

### Un evento con gran participación

El mercadillo se llevó a cabo el viernes 31 de enero en el patio del colegio, con una organización que permitió a cada curso acudir en un horario específico. La iniciativa consistió en la donación de juguetes, juegos, peluches y libros en buen estado, que luego fueron adquiridos por los propios niños con un máximo de tres euros de donativo. Según el director del CEIP Luis Cernuda, Sergio Bonet, la respuesta de la comunidad educativa fue excepcional: «La participación ha sido altísima, ha cumplido con creces nuestras expectativas».

Los resultados hablan por sí solos: se recaudaron 1055 euros y se reunieron aproximadamente 700 juguetes, lo que representa un gran éxito para esta segunda edición del mercadillo.

#### Cómo surgió la idea

Lola Villagordo, Jefa de Estudios del CEIP Luis Cernuda, explicó que esta idea surgió en el ciclo de educación infantil, donde hace algunos años se llevó a cabo un mercadillo similar. Dado el éxito y la implicación de la comunidad educativa, decidieron repetir la experiencia y hacerla extensiva a todo el colegio. «Se planteó realizar este mercadillo solidario con la participación de todas las familias y en colaboración con la AMPA, para decidir a qué entidad destinar lo recaudado. Como aquí tenemos niños que acuden a la asociación 'Un Abrazo de Luz', decidimos que lo recaudado se destinara allí», comenta Lola Villagordo.

#### Destino de lo recaudado

El dinero obtenido fue donado a la asociación «Un Abrazo de Luz». "Es una asociación con la que nos coordinamos de vez en cuando porque tenemos alumnado en común. Aprovechando ese contacto, les propusimos la idea y ellos la aceptaron encantadisimos", asegura Sergio Bonet.

Fundación un Abrazo de Luz, es un proyecto que nace en Elche y es un recurso socioeducativo para niños y niñas en situación de vulnerabilidad, con edades comprendidas desde menores recién nacidos, hasta los 17 años.

Es un espacio educativo abierto a la ciudad, sin ánimo de lucro y con la intención de favorecer el correcto, igualitario e integral desarrollo de los menores. El Abrazo aporta recursos, tanto materiales como humanos, necesarios para que cada menor decida su historia en igualdad de oportunidades.

Todo ellos a través de varios proyectos, como el Proyecto de éxito escolar, alimentación e higiene, psicología, psicopedagogía, ocio, sala de estudio (adolescentes), canguroteca (bebés), y un nuevo proyecto de casa de acogida para mujeres embarazadas y/u otras situaciones de vulnerabilidad. Actualmente atiende casi aproximadamente a 100 menores.

## Trabajo en equipo y valores educativos